

STADTTEILE

Gelungener Waveboard-Workshop



Am Wochenende veranstaltete der Kinder- und Jugendsportverein einen Waveboard-Workshop für Kinder. 18 Kinder im Alter von acht bis zwölf Jahren waren mit Feuereifer dabei. Alle fuhren am Ende des Workshops sicher auf ihren Boards durch die Halle und konnten ihren

staunenden Eltern die gelernten Tricks präsentieren. Es wurden auch anspruchsvolle Parcours gemeistert und Spiele wie Waveboard-Fußball und Waveboard-Basketball, gespielt. Am Ende waren sich alle einig: Beim nächsten Mal sind wir wieder dabei!

FOTO: KN